

Es gibt viele Wege zum Glück.
Einer ist davon
aufzuhören zu jammern.

Albert Einstein



NOTE 2 – „WAS HAT DICH UNLÄNGST VERFÜHRT?“

Die Frage stell ich dir bewusst! Wir laufen in Routinen, wiederholen uns in unseren Denkmustern und laufen und laufen, um irgendwie zu erfüllen, zu funktionieren, zu gefallen, zu .. du darfst dir selber eine Antwort geben.

Was hat dich unlängst inspiriert? Auf was hast du dich eingelassen? Ein wenig Zeit dafür zu verwenden, etwas kennen zu lernen.

Wenn dir gar nichts dabei einfällt, vielleicht ist es diese Geschichte, die dich inspiriert, dir eine andere Sichtachse zu schenken.

Er hat gedacht, seine Berufung ist die eines Ordensmanns. In Oberösterreich war er in einem Kloster eingetreten. Der Tagesrhythmus zwischen Arbeit, geistiger Auseinandersetzung hat ihn erfüllt. Er hatte die Chance bekommen für einen Klosterladen kleine Kreuze in den verschiedensten Materialien herzustellen. Der Umgang mit den verschiedensten Metallen hat ihn neugierig werden lassen. Die Gestaltung, die Möglichkeit den Kreuzen eine persönliche leicht künstlerische Note zu geben hat in ihm in seiner Arbeit Freude hervorgerufen.

Seine Begeisterung ist gewachsen; Techniken der Metallbearbeitung zu beherrschen; das Handwerk des Gold- und Silberschmiedemeisters zu erlernen, haben ihn dann so inspiriert, dass er dem Klosterleben den Rücken gezeigt hat. Kreuze herzustellen war zu wenig. Sein Ziel wurde es, Freude zu bereiten durch die Verwirklichung eines Schmuckstückes, das dem Wesen des jeweiligen Menschen entspricht.

Er ist glücklich, seiner inneren Inspiration gefolgt zu sein.

Das japanische Originalzitat – **Wenn du es eilig hast, mache einen Umweg.**

Erst so wird es dir möglich werden, dich von neuen Gedanken inspirieren zu lassen.

Selbst dein Leben kann bisher ein Umweg gewesen sein. Nimm ihn wie er ist, du weißt noch nicht warum es so gelaufen ist.



Varwell vanTZOOM